

De escritora a cantante

Anita Alvarado prepara su debut

► La "geisha chilena" toma clases de canto para cumplir un contrato por tres discos.

Anita Alvarado sigue demostrando que sabe de números. Sufrió un revés por la pérdida de su querida mansión de grandes pilares en Chicureo. Pero al infiernito ella responde con una serie de títulos ganadores que buscan aprovechar su momento actual: acaba de lanzar el vino Doña Geisha, inscribió su empresa de producciones en el registro de propiedad intelectual y toma clases de canto para cumplir con un contrato discográfico por tres discos que hace tres semanas firmó con EML.

Además de escritora, Anita será cantante. Su mentor espiritual en esta nueva experiencia es Gogo Muñoz, el autor de "El hombre que yo amo", la canción que hizo famosa a Myriam Hernández.

El asumirá las labores de producción y ayer partió a Córdoba (Argentina) para hacer las maquetas de las primeras canciones del disco de la "geisha". El menú para esta ocasión discográfica se compone de rancheras y corridos, entre otros géneros; todo será bien sentido y aderezado con títulos fundamentales para el caso Alvarado, como "El lunarcito japonés", "Te falta coraje" o "Cazuela y sushi", compuesta por Miguel Barriga, líder de Sexual Democracia y otro de los colaboradores del debut de Anita en la música.

Respecto de "Doña Geisha": se trata de un cabernet sauvignon cosecha de 1999. Fue comprado a la Vitiwinícola del Sur, es gestionado por el empresario Eduardo Arévalo y saldrá al mercado a partir de este fin de semana a \$ 2.980 la botella.



GEISHA MUSICAL.— Títulos como "El lunarcito japonés", "Te falta coraje" o "Cazuela y sushi" traerá el debut discográfico de la polémica y multifacética Anita Alvarado.

tella. Es decir, es bastante más barato que "Capitán General", el vino que el mismo Arévalo lanzó en 1999 a \$ 10.000 cada 750 cc y que vio frenado su éxito por encillas con los seguidores de Pinochet que pensaron que las ganancias eran para su causa.

Mientras se alista para su debut discográfico, Anita descansa. Ante todo fue la anfitriona de la fiesta de cumpleaños de su hijo y ayer reposó en el jacuzzi de su casa, tal vez ideando cómo será su futuro hogar que, por cierto, no estarán lejos del actual. Su abogado, Pablo Concha, confirma que compró un par de parcelas al lado del terreno que deberá dejar.

Cifras azules

En materia literaria, Anita Alvarado saca cifras azules. La primera edición -de 7000 ejemplares- de su autobiografía "Yo soy Anita Alvarado" ya se agotó.

Según se señala, en 15 días más aparecerá una segunda tirada, también de 7.000 copias. Paralelamente, y debido al interés de la prensa trasandina, se hará una pequeña edición para vender en Argentina, también dentro de 15 días.

Y no sólo eso: dentro de un mes, "Yo soy..." llegará a las librerías españolas, donde es esperado, entre otros, por Boris Izaguirre, uno de los devotos internacionales de la geisha.

Según confirmaron en Ediciones B, además una editorial japonesa afina los últimos detalles para publicar la biografía en ese país, donde Alvarado es una caricaturesca leyenda.

Anita Alvarado prepara su debut [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Anita Alvarado prepara su debut [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)